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Der Stadtrat möge beschließen: 
 
Die Oberbürgermeisterin wird gebeten, zu prüfen, ob die Anzahl der ausgewiesenen 
Hundewiesen und deren Verteilung im Stadtgebiet ausreichend ist, um die Bedarfe zu decken 
oder ob weitere Ausweisungen nötig sind? 
 Des Weiteren wird die Oberbürgermeisterin gebeten, zu prüfen, an welchen Stellen weitere 
Hundewiesen ausgewiesen werden können.  
 
Indikatoren, ob genügend Flächen vorhanden sind, könnten sein: Gemeldete Hunde pro Stadtteil 
und die durchschnittliche Entfernung von der Meldeadresse zur Hundewiese. 
 
Im Zuge der Prüfung soll die Beschaffenheit der aktuell 25 ausgewiesenen Hundewiesen 
betrachtet werden, um eine Aussage treffen zu können, in welchem Umfang die jeweiligen 
Hundewiesen den Bedürfnissen der Hunde und ihren Besitzer*innenn gerecht werden und 
gleichzeitig allgemeine Anforderungen an Sicherheit erfüllen.  
 
Dabei sollte mindestens auf die folgenden Kriterien eingegangen werden: 

Sicherheit: Wie viele und welche der ausgewiesenen Hundewiesen sind eingezäunt sein, um 

das Entweichen von Hunden zu verhindern? 

Angemessene Größe: Welche Größe haben die einzelnen Hundewiesen? 

Sauberkeit: In welchen Intervallen werden die Hundewiesen gereinigt?  Sind Abfallbehälter gut 

und sichtbar platziert, um die Entsorgung von Hundekot zu erleichtern? Sind die Abfallbehälter 

sicher vor dem Zugriff von Krähen? 

Ausstattung: Sind die Hundewiesen mit Bänken und Schatten spendende Strukturen 

ausgestattet?  

 
Begründung:  
Hunde zählen auch in Magdeburg zu den beliebtesten Haustieren. Im Jahr 2020 waren in der 
Landeshauptstadt 12.212 Hunde gemeldet. Für Hunde besteht Leinenzwang, ein Freilauf ist nur 
auf speziell ausgewiesenen Hundewiesen möglich. Daher stellen Hundewiesen, im städtischen 
Raum eine relevante Infrastruktur dar, um eine bedarfsgerechte Hundehaltung zu unterstützen. 
Aktuell sind in der Stadt Magdeburg 25 Hundewiesen ausgewiesen. Da in den letzten Jahren 
Hundewiesen weggefallen sind – z.B. im Kannenstieg – stellt sich die Frage, ob der Bedarf aktuell 
gedeckt ist. Auch ein Blick auf die Karte der Stadt Magdeburg, lässt auf eine eher zufällige 
Verteilung schließen, denn auf eine Bedarfsgerechte. Mit unserem Prüfantrag möchten wir die 
Verwaltung um eine Bestandsaufnahme bitten. Da in §5 der Grünanlagensatzung keine 
Qualitätskriterien für Hundeauslaufwiesen formuliert sind, wurden in dem Prüfantrag Kriterien 
vorgeschlagen anhand derer eine Prüfung erfolgen soll.  
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